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新版草案拿掉行政强拆

2010年11月20日是望湖美家居的两周
岁生日，从新生到成熟，是一个艰辛而伟大
的过程，而望湖美家居只用了短短两年时
间。从高调亮相合肥西南地标到现在成为
每个装修业主的首选之地，整个望湖美家
居已经开始全面进入高速发展的快车道。

齐秦亲临现场 点燃歌迷热情
11月20日上午9点50分，望湖美家居

的各位领导以及嘉宾入场，现场的观众人
山人海，齐秦的铁杆歌迷更是高高的举着
标语和齐秦的照片期待两周年庆典早点开
始。10点整，一首欢乐祥和的歌舞拉开望
湖美家居两周年庆典的帷幕。

“我是一匹来自北方的狼，走在无垠的
旷野中，凄厉的北风吹过……”这是他的

《狼》。“你问我爱你有多深，我爱你有几分，
我的情也真，我的爱也真，月亮代表我的心
……”这是他的《月亮代表我的心》。

在活动现场，齐秦在现场和歌迷一起
分享了这么多年来创作歌曲背后的故事和
感动，齐秦温柔的嗓音不仅在演绎歌曲，更
是在演绎我们生命中留下的轨迹。

返现盛宴 活动力度及规模史无前例
国邦·望湖美家居为了做到真正让利

给广大消费者，通过特有的专业化商场运
营，先直接与各品牌商家签订保价协议，再
通过商场的再次价格补贴，形成了两周年
庆全新的价格机制，也是装修业主在两周
年庆上享受到的行业最低价，另外，在产品
成交价基础上，商场满2000元直减100元

再返现8%，企业实力决定产品优惠，在本
身商家利润降到最低的基础上，商场再返
现金，这就是真正的占便宜。在两周年庆
在各场馆服务台的现场，备受业主好评。
超级狂欢大party 联盟全球厂商共襄盛举

望湖美家居坐落于合肥市宿松路和东
流路交汇处，政务、高新、经开、滨湖、蜀山
五区环绕，聚合而成，总经营面积十万平方
米，汇集了上千个品牌数万种产品入场经
营，其中最具代表性，当数数百个各具优势
的品牌旗舰、展示、生活馆、体验中心和形
象店的集中亮相，形成集群效应。

在此次贰周年庆典上，望湖美家居推
出了5000多款各大品牌的新上市产品，无
论是风格各异、带给我们温暖家感觉的地

板产品，还是风格迥异、打造无数美好时
光的卫浴产品，亦或构思巧妙、激发无数
灵感的五金配件和家居装饰品，其丰富的
产品展示线，触及到我们日常家居生活的
方方面面；而产品的花样繁多则让每一个
消费者都能在望湖美家居找到自己专属
的家居产品，找到属于自己的、与众不同
的生活！

让家居购物更有档次、更舒适，这不仅
仅是望湖美家居的梦想，也是消费者的购
物梦想。望湖美家居两周年庆，以潮流之
势，生态之美，超越家居梦想。100000平米
经营面积、1000米的休闲步行街、室内观光
大厅、银行金融、娱乐餐饮、1000免费泊车
位……全新的家居购物时代已经到来，望
湖美家居两周年庆将家居购物与时尚休闲
的完美结合，在提倡节能减排的今天，带给
我们的是更多绿色、生态、品质、休闲、时尚
体验。 周晓东

望湖美家居两周年欢享庆暨齐秦流行经典音乐会
再掀省城购物狂潮

国务院紧急通知
确保居民生活用电

据新华社电 国务院办公厅23日

发布关于确保居民生活用电和正常发

用电秩序的紧急通知，要求各地各部门

正确处理节能减排与合理发用电的关

系，努力搞好电力生产供应、标本兼治

推进节能减排、加强组织领导和协调配

合，务必全力保证电力正常生产供应。

通知要求，要立即恢复受影响的居民生

活等重点用户的供电，不得非法干预电

网调度和发电生产，切实维护正常的电

力生产供应秩序。

人社部称社保法
不能导致养懒汉

据中新社电 人力资源社会保障部

副部长胡晓义昨日表示，《社会保险法》

坚持公平和效率相结合，权利和义务相

对应，不能重蹈一些国家由于福利过度

导致养懒汉这样一种覆辙。

据《钱江晚报》报道 继肖传国案二审

结束后，方舟子淡出大家的视野已经有些

时日，这几天，他的博客再次热闹起来。“解

酒大力丸”成了方舟子新的打假对象。

日前，方舟子在自己的博客上发表一

篇名为《世界上有解酒药吗？》的文章，他在

文中特别提到一种高科技的解酒药：“有一

位自称‘美国大学副教授’的华人葛莘近年

来在国内拉投资要生产一种高科技解酒

药，它的作用机理却在三个方面存在误

导。”文章对酒精进入人体后分解、吸收的

过程进行了阐述，另一方面对这种高科技

解酒药的作用机理提出了质疑。当天，在

网上出现一篇帖子，对方舟子提出的质疑

进行一一回复。“文章中提到的有个自称

‘美国大学副教授’的华人就是我。对于方

舟子先生的质疑，我的答复如下……”帖子

的署名为“葛莘”。在该帖中，专利人对方

舟子的疑问一一反驳。当天下午，方舟子

又发表一篇博文，称葛莘针对他提出的三

点质疑一一做出回应，却恰恰暴露出此人

的无知无畏，更说明那是个骗投资的垃圾

专利。文章再度对葛莘的说法和专利进行

了质疑。

昨天记者连线方舟子，他表示，他发文

主要是希望为大家普及关于解酒的科普知

识，因为这是块很大的市场，同时也是想揭

露葛莘。不过他明确表示，虽然葛莘是肖

传国的支持者，但他这次出手并非项庄舞

剑，意在沛公。

方舟子再出手“棒打”解酒药

据《扬子晚报》报道 “到底有没有外

星人？UFO真的存在吗？除了地球还有其

他有生命的星球吗？”日前，天体物理学家、

中科院院士方成在南京为询问的学生做了

现场解答：“外星人肯定存在，但是到目前

为止在地球上还未发现外星人，以及被证

明的来自其他星球的UFO。”

方成解释道：光是银河系就有一千万

万个恒星，而银河系外则更是数不胜数。

据有关研究发现，宇宙中与太阳和地球各

个方面条件相近的天体很多很多，所以其

他星球上肯定是有生命存在的。“但是到目

前为止，从科学的角度来说，我们尚未发现

真的外星生命和不明飞行物来到地球。”

据悉，方成是江苏江阴人。1959年毕

业于南京大学天文系。天体物理学家、国

际天文学联合会副主席，中科院院士。南

京大学教授，中国天文学会理事长。

中科院院士肯定外星人存在

北京大学法学院副院长沈岿教授证

实，新版草案拿掉了行政强拆。沈岿是去

年向全国人大常委会递交关于审查《城市

房屋拆迁管理条例》建议的北大5位法学专

家之一，他参与拆迁立法直至目前。取消

行政强拆是他的一贯观点。沈岿说：“在强

制拆迁问题上，由法院来制约和监督政府，

是应有的平衡。”

事实上，强制拆迁并不等于暴力拆

迁。多数人已搬迁，少数人拒绝搬迁的，将

影响更大多数人的利益。因此，强制拆迁

必须有，但是严禁采取断水、断电、断气、断

路等方式，逼迫被征收人搬迁。北京时代

九和律师事务所合伙人王建文律师认为：

“既然政府是征收主体，作为一方当事人，

如果既能决定征收补偿，又能决定强制拆

迁，那岂不成了既当运动员又当裁判员了

吗？逻辑上就说不过去。所以，以后政府

一律要向法院申请强制拆迁。”

法院不是房屋征收的当事人，立场相

对中立、超脱，申请法院执行程序也更严格

些。有专家分析，取消行政强拆，客观上会

使政府尽量减少申请强制拆迁，努力与被

征收人达成补偿协议。

新拆迁条例草案经多次修改已较成熟，专家称——

行政强拆有望被取消

昨天记者获悉，新拆迁条例有望

近期出台，行政强拆将被取消。北京

大学法学院副院长沈岿教授向记者

证实，行政强拆将取消的确是最近的

讨论信息。据悉，新版草案经反复酝

酿多次修改已较成熟。其抢眼亮点

不仅有“补偿市场化人性化”、“房屋

征收实施机构不得以营利为目的”等

体现，更被曝出“行政强拆被取消”。

据《法制晚报》

看过新版草案，中国房地产估价师与

房地产经纪人学会副会长柴强告诉记者：

“补偿问题比年初的征求意见稿写得清楚

多了。老百姓能很清楚地知道，哪种情况

应得到补偿，哪种情况不应得到补偿。”

房屋征收补偿，包括了被征收房屋价

值的补偿以及搬迁、临时安置和停产停业

的损失，对被征收房屋的补偿不得低于类

似房地产市场价格。“不光在补偿数额上，

在补偿方式上，也强调可选择的灵活多样，

比如提供产权置换、回迁等。总体感觉草

案比较强调补偿的人性化，满足个人需

求。”中国政法大学法学院院长薛刚凌教授

说。

“还有，住房条件很差的被征收人，除

了按规定给予补偿外，住房保障还可优先

安排，不用再排队等候；强拆之前，货币补

偿或者提供产权调换房屋、周转用房必须

到位。另外，草案要求补偿一律公开，这样

可以打消大家互相猜疑、攀比心理。”柴强

表示。

实施征收、补偿的主体只有一个，那就

是政府。据记者了解，新版草案在明确这

一点的同时，还明确了房屋征收部门可以

委托有关单位承担具体工作，如入户调查、

与被征收人谈判等，但该单位不得以营利

为目的。

明确政府征收，是对现行操作的彻底

颠覆。“把政府推到了前台。”薛刚凌说。现

行的制度设计，政府是作为中间人，由拆迁

人即开发商向政府申请拆迁许可，获批后

由开发商实施拆迁。而成为拆迁主体的开

发商，为了追求利润最大化，往往尽可能压

缩拆迁补偿，加快拆迁进度，致使部分地区

恶性事件时有发生。按照草案，今后不允

许开发商或者拆迁公司参与拆迁，这意味

着以后拆迁许可证将彻底退出历史舞台。

薛刚凌说：“征收的具体实施，实际是

行政职能的延伸，因此这一机构应该是事

业编，不得以营利为目的。对具体实施单

位的征收与补偿行为，房屋征收部门应承

担相应的法律责任。”

房屋拆迁补偿一律公开

征收只有政府一个主体

广而告之


